

Fragestellung und Kurzinformation

Titel: Soll auf der mittleren Spur der Neckarbrücke ein Radweg eingerichtet werden? (76/128)

Erläuterung: Der Gemeinderat diskutiert darüber, die im letzten Herbst erprobte Verkehrsführung dauerhaft einzurichten. Ein breiter Radweg in der Mitte der Neckarbrücke würde aus Platzgründen die Sperrung der Durchfahrt zur Mühlstraße für PKW erfordern. (240/300)

Frage 1: Befürworten Sie die Einrichtung eines Radweges auf der Neckarbrücke? (68/100 Zeichen)

Erläuterung: In der Mitte der Neckarbrücke kann ein 4m breiter Zweirichtungsradweg mit blauer Farbe markiert werden, wenn dafür die Autospur zur Mühlstraße entfällt. Nur Busse, Taxen, Krankenwagen und Fahrräder dürften dann zum Lustnauer Tor weiterfahren. (242 Zeichen).

- Ja, in jedem Fall (17/30)
- Eher ja (7/30)
- Eher nein (9/30)
- Nein, auf keinen Fall (21/30)

Frage 2: Falls der Radweg auf der Neckarbrücke kommt: Welche ergänzenden Maßnahmen sollten ergriffen werden? (99/100)

Die Änderung der Verkehrsführung auf der Neckarbrücke hat Auswirkungen auf andere Stadtteile. Bitte bewerten Sie, welche Maßnahmen aus Ihrer Sicht sinnvoll sind, um Verschlechterungen dort teilweise auszugleichen. (213/256)

- Mehr Busverkehr zum Österberg (29/90)
- Sonderregelung zur Durchfahrt der Mühlstraße für Bewohner des Österbergs (71/90)
- Eine möglichst durchgängige Radverkehrsstrecke von der Neckarbrücke bis zur neuen Aula (86/90)
- Maßnahmen zur Verringerung des PKW-Verkehrs in der Weststadt (60/90)